

## ABSTRAK

**Vina Milati Syafira (2040410003) Pemberdayaan Masyarakat Islam Melalui *Home Industry* Kayu Bengkirai UD. Putra Mulia Guna Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Masyarakat Desa Sundoluhur. Skripsi Program Strata SATU (S1) Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus, 2024.**

Penelitian ini dimaksudkan untuk menyelidiki dan mengungkapkan proses pemberdayaan masyarakat Islam melalui *home industry* kayu Bengkirai dengan tujuan meningkatkan kesejahteraan ekonomi di Desa Sundoluhur. *Home industry* kayu Bengkirai dianggap sebagai langkah yang tepat dan bijak untuk memberdayakan ekonomi masyarakat dengan memanfaatkan sumber daya alam yang melimpah sebagai bahan baku. Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui bagaimana proses pemberdayaan masyarakat islam melalui *home industry* kayu bengkirai UD. Putra Mulia guna meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat desa sundoluhur. 2) Untuk mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat dalam proses pemberdayaan masyarakat islam melalui *home industry* kayu bengkirai UD. Putra Mulia guna meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat desa sundoluhur.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Penelitian ini disusun menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan jenis *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode wawancara semi terstruktur, observasi non partisipasi, dan dokumentasi. Pengujian keabsahan pada penelitian ini menggunakan triangulasi sumber. Pada tahap analisis data penelitian menggunakan tahap pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pemberdayaan masyarakat islam melalui *home industry* kayu bengkirai yaitu, 1) Proses pemberdayaan masyarakat islam melalui *home industry* kayu bengkirai UD. Putra Mulia dilakukan dengan beberapa tahapan di antaranya tahap penyadaran, tahap pembinaan dan tahap kemandirian. Ketiga tahap tersebut menuai hasil yang signifikan dengan adanya kesadaran bagi masyarakat untuk bersemangat dalam menaikkan taraf hidup perekonomiannya. 2) Faktor pendukung dan penghambat proses pemberdayaan masyarakat islam melalui *home industry* kayu bengkirai UD. Putra Mulia dipengaruhi oleh beberapa hal, adapun faktor pendukungnya yaitu potensi sumber daya alam atau bahan baku utama yang melimpah dan sumber daya manusia yang memadai. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu, ketidakjujuran dari pihak *supplier* yang memperlihatkan kayu yang baik melalui foto dan video namun kenyataannya berbeda saat barang diterima.

**Kata Kunci : Pemberdayaan Masyarakat, Home Industry, Kesejahteraan**